



LA TROMPETTE

La Chine et la Russie vont approfondir leur coopération

-
- [29/12/2022](#)

Le ministre chinois des affaires étrangères, Wang Yi, a déclaré dimanche que la Chine souhaitait approfondir sa coopération avec la Russie, tout en insistant sur le fait que Pékin conserve son « impartialité » vis-à-vis de la guerre en Ukraine. Dans le même temps, il a condamné l'Amérique pour sa politique à l'égard de la Chine.

La crise ukrainienne : Selon Wang, la Chine a toujours encouragé les pourparlers de paix et les solutions qui satisferaient les deux parties de la guerre en Ukraine.

En ce qui concerne la crise ukrainienne, nous avons toujours défendu les principes fondamentaux d'objectivité et d'impartialité, sans favoriser un côté ou l'autre.
—Wang Yi, ministre chinois des affaires étrangères

Partenariat stratégique : La Chine ne considère pas l'invasion de l'Ukraine par la Russie comme un élément qui influence leurs relations. Wang affirme que la Chine continuera à construire une relation plus forte avec la Russie.

Nous allons approfondir la confiance mutuelle stratégique et la coopération mutuellement bénéfique entre la Chine et la Russie, et cimenter le partenariat stratégique global de coordination Chine-Russie.

« **Intimidation** » : Wang a critiqué la politique américaine à l'égard de la Chine pour avoir désigné la Chine comme un concurrent majeur et a accusé les États-Unis de « répression et de provocation à l'encontre de la Chine ».

Nous avons fermement rejeté la politique chinoise erronée des États-Unis [...] En réponse, la Chine a pris des mesures résolues pour contrer ces politiques de pouvoir et d'intimidation tout en indiquant la bonne voie à suivre par une communication ouverte et franche.

Wang a également évoqué le principe d'une Chine unique et a déclaré que les États-Unis ont l'obligation de respecter le fait que Taïwan fasse partie de la Chine. Selon Wang, l'Amérique doit « cesser de contenir et de réprimer la Chine » et « cesser de porter atteinte à la souveraineté de la Chine ».

La Chine refuse de faire une telle déclaration à propos de la Russie en ce qui concerne l'Ukraine.

La prophétie dit : Les déclarations du ministre des Affaires étrangères, Wang Yi, sont le plus récent signe que le partenariat Chine-Russie est inébranlable, malgré la guerre, et que ce duo est déterminé à bouleverser la paix mondiale. C'est une réalité qui donne à réfléchir, mais elle ne devrait pas surprendre les étudiants de la prophétie biblique. En 2017, la *Trompette* a écrit :

Un nouvel axe s'est formé sur la scène mondiale [...] Depuis plus d'un demi-siècle, la *Trompette* et la *Plain Truth* [La pure vérité] surveillent l'arrivée de cet événement géopolitique sismique. Nous nous attendons à ce que la Russie et la Chine s'associent parce que la prophétie biblique dit qu'au « temps de la fin », l'axe Russie-Chine dirigera un bloc militaire asiatique qui déploiera une armée plus importante—par ordre de grandeur—que tout ce que le monde a connu jusqu'à présent.

Pour en savoir plus, lisez notre article sur cette tendance intitulé «[La Russie s'allie avec la Chine](#)».